



U16-Junioren beim 0:0 weiter ohne Gegentor, aber mit erstem Punktverlust

130915soet Lüneburg. Am Sonntag erwischten die Landesliga Kicker des MTV einen gebrauchten Tag gegen die Gäste aus dem Kreis Uelzen. Das Team von Markus Moriß war deutlich defensiv eingestellt, womit die Lüneburger so ihre Probleme hatten. Im Abschluss fehlte die Genauigkeit und teilweise kam der letzte Pass nicht an. Suderburg verteidigte geschickt mit allen Mitteln, und konnte so das Spiel der Lüneburger erfolgreich stören.



5. Punktspiel
MTV Treubund - JSG Suderburg/ Holdenstedt
0 : 0

